
～平成 26 年度  

東濃支部症例検討会のご報告～ 
 

 

 

平成 26 年 11 月 29 日（土）市立恵那病院にて東濃支部症例検討会を開催

致しましたので報告いたします。 

 

今年は座長を介護老人保健施設城山 

山口正寿氏、市立恵那病院 堀江正彦氏

が務め、症例検討 4 題、グループディス

カッション 1 題を行いました。 

発表者、参加者ともになかなか応募が

なく開催できるかどうか不安がありま

したが、当日は参加者 22 名と少人数な

がらも、近隣施設、また遠方からは岐阜市の病院より参加して頂き和やかな

雰囲気の中で会を進めることができました。 

今回は当症例検討会では初めてとなるグループディスカッションを行い

ました。テーマは患者様の「社会参加について」です。 

それぞれの職場で関わり方は異なりますが、在宅復帰後の社会活動への参

加に理学療法士としてどう関わっていけるのか、意見交換をしながら考える

良い機会となりました。患者様とともに私たちも先のビジョンを持って、

日々の業務に取り組んでいきたいと感じます。 

 

普段はなかなか交流の機会のない他

病院・施設の先生方のお話を聞く良い機

会となりますので来年度も皆様のご参

加をお待ちしております。 

 

市立恵那病院 寺尾智子 

 


